



Seebrücke aktuell am 28.11.2008



Die Arbeiten laufen derzeit wie am Schnürchen.

Nach dem nun die langatmigen Vorarbeiten abgeschlossen sind, beginnen heute bei dazu noch sonnigem Wetter die Betonarbeiten an der Großbaustelle Seebrücke zu Brieskow.

Die Betontrudler standen früh schon Schlange am Schöpfwerk.

Die Betonpumpe positionierte sich und ein Trudler nach dem anderen wurde in die Baugrube eingebracht.

Nahezu 1,20 Meter hoch und fast 400 qm Flüssigbeton werden am heutigen Tage als Unterbeton gegossen.

Am Montag werden dann die Bewehrungsarbeiten folgen.

